ACTUALITÉS WWW.MESSAGERVERDUN.COM

## Plus de 3 M\$ pour réaménager l'École de cirque de Verdun

(PL) - L'été s'annonce encore plus beau pour l'École de cirque de Verdun avec le passage, mardi matin, de la ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine, Christine St-Pierre, qui a remis une subvention de 3 369 400 \$ à cette institution verdunoise qui pourra désormais entreprendre les travaux de réaménagement de ses locaux.

C'est en présence du député de Verdun, Henri-François Cautrin et du maire de Verdun, Claude Trudel, que la ministre a fait connaître la bonne nouvelle aux dirigeants de l'École de cirque de Verdun, située dans l'ancien aréna Cuy-Cagnon depuis 1998.

Cette subvention du ministère de la Culture porte exclusivement sur les travaux qui seront réalisés dans les locaux de l'École de cirque de Verdun, dont les anciennes chambres de joueurs de hockey sont inadéquates pour des artistes de cirque, pour ne donner que cet exemple.

des artistes de cirque, pour ne donner que cet exemple.

On conviendra aussi que le réaménagement global des espaces occupés par l'école permettra d'améliorer les conditions de travail des artistes, des étudiants et des employés. Il prévoit notamment une amélioration de l'espace réservé à l'entraînement, aux locaux administratifs et à l'accueil. Les travaux comprennent aussi la reconstruction des façades et la mise aux normes du bâtiment. L'ensemble de ces travaux est évalué à près de 4 MS.

La contribution du ministère sera versée en vertu du Plan québécois des infrastructures, rendu public à l'automne 2007. Rappelons que le volet culturel de ce plan entraînera, à terme, des investissements de 1,1 milliard de dollars. Grâce à la participation des partenaires, il devrait générer des investissements globaux évalués à plus de 2 milliards de dollars.

«Que ce soit dans un contexte professionnel ou d'apprentissage, l'objectif est le même : soit de permettre aux artistes actuels ou en devenir d'évoluer dans un environnement des plus favorables. Cela passe notamment par l'accès à des lieux sécuritaires et à des infrastructures adéquates», a déclaré la ministre St-Pierre, ajoutant: «Le fait d'évoluer dans un environnement convivial constitue un premier pas vers l'accomplissement personnel et le dépassement de soi. Cette subvention «permet de consolider l'offre cultu-

cette suivemun «permet de Corsonder i ofre cuiturelle dans l'arrondissement de Verdun, alors qu'une nouvelle salle de spectacle, qui a déjà fait l'objet d'une annonce, verra le jour en ce lieu même où nous nous trouvons présentement», a souligné le député Gautrin. Notez que la salle de théâtre appelée le Studio B couvrira la moitié de l'ancien aréna.

Pour sa part, le maire de l'arrondissement de Verdun, M. Claude Trudel, a remercié le ministère de la Culture de la confiance qu'il témoigne à l'égard du milieu circassien verdunois.

Photos: Pierre Forté

r gauche a droite, raul Beaupre, conseiner d'arrondissemein, christine prièrere, ministre de la llture, des Communications et de la Condition féminine, Henri-François Gautrin, député de Verd aude Trudel, maire de Verdun, Andrée Champoux, conseillère d'arrondissement et membre du nseil d'administration de l'École de cirque de Verdun et Louis Boyer, président du c.a. de l'École













COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

1 of 1 2012-06-21 13:57